

Home » Empresas » Nuevo impulso a las familias cacaoteras del Magdalena Medio



febrero 13, 2023

Comments 0

Revista MOMENTOS

Nuevo impulso a las familias cacaoteras del Magdalena Medio

SOCODEVI y sus aliados cierran con broche de oro los 3 primeros años de labor del programa AGROEMPRESA CACAO con las asociaciones de cacaocultores, inaugurando en Puerto Boyacá el centro de acopio regional de la Cooperativa Agroindustrial Río Grande y una central de beneficio de cacao en baba en Cimitarra (Santander).

Al cierre de los 3 primeros años de funcionamiento de **Agroemprende Cacao**, el programa auspiciado por el Gobierno de **Canadá**, **Mansarovar Energy**, **Ecopetrol** y desarrollado por **Socodevi**, se presenta un balance más que prometedor para el proceso de consolidar la cadena productiva de los cacaoteros del Magdalena Medio.

Cientos de familias lo esperaban y hoy celebran este gran paso para el proceso que se construye con las asociaciones de productores: la apertura del centro de acopio regional de la Cooperativa Agroindustrial Río Grande, dotado con instalaciones modernas para el almacenamiento y procesamiento del cacao, y la inauguración de la Central de Beneficio de Cacao en baba en Cimitarra, Santander.

para el acopio, procesamiento y comercialización justa del cacao que producen en la región de Puerto Boyacá, Limitarra, Puerto Nare (Antioquia) y Bolívar (Santander).

Un avance estratégico

La inauguración el 8 de febrero contó con la participación del alcalde de Puerto Boyacá, representantes de las asociaciones, así como de las empresas aliadas de Agroemprende Cacao, con la que los productores de la región quedaron dotados con instalaciones idóneas para bodegaje y punto de compra, además de una central de beneficio de cacao en baba.

Luego de la inauguración de la bodega Río Grande, se llevó a cabo el evento para resaltar y homenajear la labor de todos los participantes de este proceso con el que se busca llevar al siguiente nivel el volumen de cacao producido y su respectiva comercialización nacional e internacional, para impulsar el bienestar de las familias cacaoteras.

Construir y poner en funcionamiento la bodega de acopio permite que se beneficien más de 400 familias del Magdalena Medio, un paso de estratégico con el que Agroemprende Cacao le apunta a estandarizar la calidad y la producción, para facilitar así que los cultivadores sean cada vez más competitivos en el mercado. Hasta este punto ya se ha logrado la estabilización de valor del cacao, ahora el objetivo es incrementarlo bajo la premisa de que a medida que mejore el precio, mejorará la calidad de vida los productores y productoras de la región.



Balance desde Puerto Boyacá

Durante las actividades programadas en Puerto Boyacá las familias cacaoteras del Magdalena Medio vivieron la experiencia de reconocimiento a su trabajo y los resultados de sembrar, cuidar y procesar el cacao con orientación tecnicada. Así mismo, les permitió experimentar el sentido de pertenencia al formar parte de un gremio, de asociaciones y cooperativas, y sobre todo, la certeza de contar con el respaldo de unas instituciones dispuestas a ayudarlos.

Experiencias que cobran todo su valor teniendo en cuenta que la región del Magdalena Medio ha sido impactada por varios componentes del conflicto armado, y aunque sus consecuencias no han sido medidas completamente, el trabajo realizado por este programa de apoyo integral a los cacaocultores está demostrando que pueden ser superadas en muchos aspectos y que la reconstrucción del tejido social es posible.

“Agroemprende es una iniciativa sin igual en Colombia. Pocos programas de nivel nacional apoyan de manera tan transversal, tan completa y tan innovadora a la gente del campo, especialmente a la del sector cacaotero. En 2023 continuaremos el trabajo contando con todo el apoyo de la embajada de Canadá. Haremos seguimiento a la trazabilidad del resultado de empoderar a la mujer y a los jóvenes, de estabilizar e incrementar los precios y potenciar la capacidad de negociación de las asociaciones”, comentó **Alexander Arévalo, director de operaciones de Socodevi en Colombia.**

Tags

- Agroemprende
- Agroemprende 2023
- Agroemprende Cacao
- Agroemprende Cacao 2023
- Alexander Arévalo director de operaciones de Socodevi en Colombia
- asociaciones de cacaocultores
- cacao Colombia 2023
- cacao de Colombia
- cacao en baba en Cimitarra [Santander]
- cacaocultores de Colombia
- cacaoteros del Magdalena Medio
- Ecopetrol
- Gobierno de Canadá
- Mansarovar Energy
- Nuevo impulso a las familias cacaoteras del Magdalena Medio
- Puerto Boyacá centro de acopio regional de la Cooperativa Agroindustrial Rio Grande
- SOCODEVI

Category

- Empresas
- Gastronomía

Comparte este Artículo:



AUTOR



Revista MOMENTOS 4793 posts

La Revista MOMENTOS es una bella publicación bimestral, impresa y digital, sobre Estilo y Calidad de Vida. Salud, Belleza, Viajes, Ambientes & Diseño, Tecnología, Cultura, Arte, Moda, Educación, Espectáculos, Entretenimiento, y Personajes de Actualidad, son algunas de las secciones incluidas en esta interesante publicación. Si desea recibir las próximas ediciones de la revista en formato virtual, escribanos a inforevistamomentos@gmail.com, y se la enviaremos a su dirección de correo electrónico. Gracias por seguirnos.



PUEDE INTERESARTE





Empresas



0 Comments

“Que no se te vayan las luces”: campaña contra los accidentes eléctricos

“A grandes problemas, grandes soluciones” reza el dicho popular, y en esa dirección, y luego de una serie de análisis y estudios previos, el Centro de Innovación y Desarrollo Tecnológico



Gastronomía



0 Comments

El Gourmet estrena “Hoy... Legumbres” con la chef colombiana Margarita Bernal

A partir del lunes 3 de septiembre a las 5:00 p.m. (hora Colombia) llega a El Gourmet “Hoy... Legumbres”, con Margarita Bernal, una nueva serie que brinda amplia variedad de recetas para





Gastronomía



0 Comments

Sorprende a papá en este mes futbolero con deliciosos snacks de quesos europeos

Junio se convierte en un mes muy especial para disfrutar en familia, pues además de celebrarse el tradicional Día del Padre el próximo 20 de junio, inicia la tan esperada

0 COMENTARIO



¡Sin comentarios aún!

Puedes ser el primero ¡Comenta esta publicación!

Deja una respuesta

Comment *

Tu Comentario..

Nickname *

Nickname

E-mail *

E-mail

Website

Website

Publicar comentario

Compartir

Twitter

Compartir

Compartir

Compartir



Revista MOMENTOS

hace 3 horas



Los recientes ataques a empresas prestadoras de salud y comunicaciones se suman a las 54.121 denuncias de ciberataques en el 2022.

#InternetDeLasCosas #ciberataques #ciberseguridad #InteligenciaArtificial #Internet #Telco



REVISTAMOMENTOS.CO

¿Colombia está preparado ...

Para el 2023, habrá 996 millones ...

PRG

Pedro Antonio Ruge

VENTA DE TODA CLASE DE MONTURAS Y PRODUCTOS OPTICOS- VENTA POR MAYOR Y DETAL

Calle 51 No. 14 - 59 Segundo Piso Tel: 701 5138 - 320 290 9624

ARTE



DIEGO SIERRA ENCISO MAESTRO Y HUMANISTA

diciembre 13, 2022



Nueva plataforma para reportar noticias en navegación internacional



nueva plataforma para apoyar artistas con proyección internacional

🕒 noviembre 26, 2022 ❤️ 1



Presentan nuevo libro del Maestro Fernando Botero en su natal Colombia

🕒 noviembre 5, 2022 ❤️ 0



Enmienda al Planeta: muestra de arte en Hilton Bogotá

🕒 abril 13, 2022 ❤️ 1



La sorprendente psicogenealogía de Vincent Van Gogh

🕒 marzo 23, 2022 ❤️ 1

La información
que usted
necesita



Multiarchivo
TELEVISIÓN • RADIO • PRENSA • REVISTAS • INTERNET • REDES SOCIALES

MONITOREO DE MEDIOS
615 7172 274 6501
www.multiarchivo.com.co

Tweets de @MOMENTOSRevista

Seguir en Twitter



Revista MOMENTOS @MOMENTOSRevista · 12 feb.



Esta divertida celebración del Día del Periodista estuvo organizada por la agencia de Relaciones Públicas Avant Garde by MGC.

revistamomentos.co/uma-cantina-pe... a través de
@@MOMENTOSRevista #DíaDelPeriodistaByMGC
#UmaCantinaPeruana #ComidaPeruana #gastronomía
#Bogotá #restaurantes



revistamomentos.co

UMA Cantina Peruana agasajó a los periodistas colombianos en su día

Los comunicadores se dieron cita para celebrar con la ...

MEDIOS



GRUPO DE APOYO DE UNIANDINOS: INDIVIDUALMENTE SOMOS UNA GOTA, JUNTOS SOMOS UN OCÉANO

🕒 febrero 8, 2023 ❤️ 1



Ella es Esmeralda: Programa creado por la Fundación Avon y la Fundación She Is para capacitar a las mujeres en emprendimiento y empoderamiento económico

🕒 enero 17, 2023 ❤️ 0



Influencers con sentido social entregaron 500 regalos

🕒 diciembre 29, 2022 ❤️ 0

CIUDAD



TITÁN PLAZA OBTUVO OCHO PREMIOS EN FESTIVAL INTERNACIONAL DE MARKETING

🕒 enero 23, 2023 ❤️ 0



Los 12 errores más comunes al reciclar

🕒 diciembre 27, 2022 ❤️ 0



Centros Comerciales le apuesta al entretenimiento como atractivo para impulsar las ventas

🕒 diciembre 27, 2022 ❤️ 0



PLANES PARA DIVERTIRSE EN Plaza Central Centro Comercial

🕒 diciembre 22, 2022 ❤️ 0



Planes imperdibles en Bogotá para esta Navidad

🕒 diciembre 15, 2022 ❤️ 0

MEDIOS



El rol de los Publishers. El video será el medio más importante de los tiempos

🕒 noviembre 19, 2022 ❤️ 2



Ser influencer, el nuevo proyecto de vida de la generación Z y Millennials

🕒 noviembre 10, 2022 ❤️ 0



Kantar IBOPE Media cumple tres décadas midiendo el rating en Colombia

🕒 octubre 15, 2022 ❤️ 0



Certidumbres e inquietudes: IMPUESTO INCONSTITUCIONAL

🕒 octubre 10, 2022 ❤️ 0



▼ OCTUBRE 10, 2022 ▼ ▾



LA MONARQUÍA Y LA REPÚBLICA

🕒 octubre 6, 2022 ❤️ 0

GASTRONOMÍA



Nuevo impulso a las familias cacaoteras del Magdalena Medio

🕒 febrero 13, 2023 ❤️ 0



RESTAURANTE LOS GALENOS: UNA EXPERIENCIA ÚNICA

🕒 febrero 8, 2023 ❤️ 0



Restaurante Temático Circo Colombia EL MEJOR DE BOGOTÁ

🕒 febrero 7, 2023 ❤️ 0



El Gourmet y Walter Lui nos comparten la manera ideal de festejar el Año Nuevo Chino

🕒 enero 23, 2023 ❤️ 1



Kión Huarique Peruano invita a descubrir su rincón Inca en Bogotá

🕒 enero 18, 2023 ❤️ 1

